

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. KESIMPULAN**

Berdasarkan uraian diatas maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Pertanggungjawaban PT XYZ terhadap prinsip-prinsip tata kelola perusahaan yang baik berdasarkan Undang-undang Perseroan Terbatas adalah belum diterapkan oleh perusahaan PT XYZ. Terbukti dengan hasil analisis pada kelima prinsip tata kelola perusahaan yang baik di PT XYZ, dan hal ini dapat terjadi dalam PT XYZ sebagai perusahaan tertutup karena tidak adanya mekanisme pengawasan yang dilakukan oleh pemerintah sebagai suatu bentuk penegakkan, sehingga mekanisme pertanggungjawaban ini akan sulit terwujudkan tanpa adanya pengawasan.
2. Fungsi, kedudukan, dan tanggung jawab Direksi PT XYZ dalam peristiwa kebakaran hutan di Provinsi Riau adalah belum dilaksanakan dengan baik dan optimal. Serta Direksi PT XYZ harus bertanggung jawab penuh secara pribadi atas kerugian Perseroan, karena adanya unsur kesalahan dan kelalaian dalam menjalankan pengurusan Perseroan yang mengakibatkan perusahaan dan pemegang saham mengalami kerugian. Dalam hal ini perusahaan harus bertanggung jawab dengan membuat prosedur yang mencerminkan tata kelola perusahaan yang baik.

## B. SARAN

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan oleh penulis, terdapat beberapa saran yang ingin disampaikan oleh penulis terkait dengan permasalahan yang dikaji oleh penulis. Adapun saran-saran tersebut adalah:

1. Kepada: Pemerintah dalam hal ini kementerian lingkungan hidup dan kehutanan, diharapkan dapat membentuk suatu mekanisme pengawasan sebagai bentuk penegakkan yang dapat mengawasi kegiatan perusahaan tertutup dalam mengelola lahan kehutanan yang sesuai dengan peraturan yang berlaku.
2. Kepada: Perusahaan perkebunan kelapa sawit yang berbentuk PT Tertutup diharapkan memenuhi tanggung jawabnya dengan membuat prosedur perusahaan yang mencerminkan prinsip-prinsip tata kelola perusahaan yang baik sebagai dasar kebutuhan bagi perusahaan dalam menjalankan kegiatan bisnisnya, agar dapat tercipta suatu kondisi yang sehat dalam perusahaan.
3. Kepada: Masyarakat diharapkan dapat memiliki rasa kepedulian terhadap lingkungan sekitar, karena lingkungan merupakan tanggung jawab bersama dan sejatinya kita perlu menjaganya bersama-sama.